
 
           Compte -rendu 
Conseil Municipal des Enfants  
      des 2 et 23 juin  2023 

Présents, élus au Conseil Municipal des Enfants :  
Léandre Erpelding, Manon Braillon, Lisa Piarulli, Magot Monier, Yoann Guingand, Robin Filocamo, 
Kilian Blancquaert ,   Léon Defay, Corentin Roy, Zoé Lesage  
Absents  excusés :  Marion Pinon -  Céleste  Pourchon -      
Animateurs :  Annie Vuillermoz, Guillaume Magnien     
 ------------------------------------- 
Vendredi 2 juin :  Bilan  de l’inauguration des jeux du Bresson   
 
1, Echanges sur le « à quoi bon faire un bilan ? » 
On fait un bilan pour partager les avis sur l’événement et apprendre à donner son avis argumenté +  
pour analyser ce qui a été fait, pour repérer ce qui peut être améliorer 
 
2, Ce qui a été apprécié : 
- Installer la décoration était joyeux et collectif et avec un beau résultat (fiers de ce qui a été fait) 
- on a aimé travaillé sur les affiches, la façon de faire de l’information (séance avec Axelle très 
appréciée + distribution des affiches vécue comme un bon moment 
- le buffet était beau, il y avait bcp de choses, c’était bien  et beau ; 
- couper le ruban tricolore et le dérouler avec la tyrolienne c’était bien 
- on s’est bien amusé, on était un bon groupe 
 
3, Ce qui a été moins apprécié : 
- le buffet a été vite pris d’assaut : on n’a pas assez organisé la distribution 
- les grands jeux n’avaient pas leurs règles ; il aurait fallu qqun à coté pour expliquer en 
permanence 
- Xavier nous a aidé mais il a été très directif ; la chanson a la fin du discours n’était pas terrible 
- préparer cette inauguration, c’était long 
 
4, Avis partagés : 
- Pour certains le spectacle du CME était trop court / pour d’autres c’était gênant 
- Certains ont aimé le discours de Mme le Maire, d’autres ont trouvé qu’elle disait un peu la m^me 
chose qu’eux 
Vendredi 23 juin : Bilan du mandat d’élu au CME 



Présents, élus au Conseil Municipal des Enfants :  
Léandre Erpelding, Manon Braillon, Lisa Piarulli, Magot Monier,   Kilian Blancquaert ,   Léon Defay, 
Corentin Roy 
Absents  :  Marion Pinon , Céleste  Pourchon  +  Yoann Guingand, Robin Filocamo, Zoé Lesage  (au 
collège ce jour) 
  
 --------------------- 
 
1. Ce qui a été satisfaisant durant ce mandat d’élu au CME 
 
- c’est une bonne expérience 
- il y a eu beaucoup d’écoute dans le groupe 
- on a passé de bons moments ensemble 
- le projet inauguration des jeux était bien on a tout fait 
- la récolte d’idées auprès des enfants du périscolaire était très bien 
«  nous étions un bon groupe » 

 

2. Ce qui a été moins bien 

- beaucoup de nos projets n’ont pu être réalisés (des regrets : projet barbecue collectif/ tribunes 
rugby/ ) 
- des idées non exploitées 
- pour préparer une animation c’est trop long 
  

 

3. Quelles sont les qualités pour être élu(e) du CME ? 

Sociable  -  A l’écoute 

Etre à l’aise pour parler en public (extraverti) 

Inspirer la confiance  (Charismatique) 

Tout retenir  -  Un minimum intelligent 

Réfléchir 

Altruiste – Généreux  - Participatif 

Avoir des idées  et Savoir trier les idées 

 

— 

 

On se donne rdv en septembre pour préparer les prochaines élections du CME, 


